



Es trascendental y que se hizo una realidad al ser declarada constitucional esta iniciativa 3 de 3: Lizbeth Mata Lozano

En entrevista con en el Heraldo Radio, la Diputada Federal del PAN, Lizbeth Mata Lozano, dijo que “s importantísimo porque hemos tenido antecedentes en México de funcionarios públicos que han generado violencia hacia las mujeres, se le llama tres de tres porque la violencia es, violencia doméstica, violencia sexual y deudores alimentarios. Estos tres puntos trascendentales han sucedido a lo largo de la historia en la política de este país y no han tenido consecuencias, hemos tenido funcionarios, hemos estado a punto de tener un gobernador que fue señalado por violación, entonces es realmente trascendental que ningún funcionario público sea agresor de este tipo de delitos. Es trascendental y que se hizo una realidad el día de ayer al ser declarado constitucional esta iniciativa 3 de 3”.

<https://drive.google.com/file/d/1BKbEqlZ3T9u7m2oqYYAGUYtlGKy1XU-t/view>